

WM Jugend Latein

- Allgemeines

Am gestrigen 1. Oktober fand die Weltmeisterschaft Jugend Latein im tschechischen Ostrava statt. 72 Paare gingen an den Start, unter ihnen auch die amtierenden Deutschen Meister Gregor Bronstein/Aigulim Gerich vom Shall We Dance. Sie tanzten sich unter die besten 24 und wurden letztlich 16. Das zweite Deutsche Paar Maxim Stepanov/Viktoria Konstantinova belegte im Finale den vierten Platz. Sieger des Turniers wurden die favorisierten Russen Evgeniy Kuzin/Elina Popova.

02.10.2011 19:56 von Julia Wagner